
令和４年度第６回生駒市法令遵守委員会会議録（要旨） 

 

日  時：令和 5年 2月 20 日（月）午前 10 時～午前 10 時 40 分 

場  所：生駒市役所 3 階 302 会議室 

出 席 者：【委 員】 九鬼委員長、八木委員、渡邊委員 

【事務局】 杉浦総務部長、飯島総務課長、酒見総務課課長補佐、 

      大石総務課法制係長、大坪総務課係員、葛葉総務課係員 

 

会議内容： 

１ 令和４年度第５回委員会会議録の確認 

・意見なしにより承認 

 

２ 法令遵守推進制度の運用状況（令和 4年 11 月～12 月分）について 

（事務局）  資料 2～4で説明。今回は令和 4年 9 月から 10 月までの 2か月分で、個人から

3 件、公職者から 9 件、団体・法人から 1 件の計 13 件の要望等記録があり、不

当要求行為が疑われるという報告はなかった。 

（委 員）  No.62 について、市道に関する意見に対して広報広聴課の職員が対応している

のはなぜか。 

（事務局）  市道については、管理課の所管であり、要望者も管理課には相談しているが、

管理課の職員の対応についての意見等であったため、市の広聴部門である広報

広聴課に対して要望を伝えたのではないかと思う。 

（委 員）  管理課課長以下の職員以外から報告がほしいとあるが、要望者は誰からの報告

を求めているのか。 

（事務局）  管理課の職員以外からの回答を求めていたとのことである。 

（委 員）  最終的に要望者に対して回答はしたのか。 

（事務局）  管理課の職員以外からの回答を求められていたが、要望者には管理課から連絡

を入れたとのことである。 

（委 員）  No.61 と No.64 は同じ人物からの要望か。 

（事務局）  同じ世帯の方から別々にあった要望である。 

（委 員）  消防本部の庁舎改修工事について、他の方からも問い合わせ等あるのか。 

（事務局）  他の方からの問い合わせは確認できていないが、工事に関しての説明が要望者

が居住しているマンションの住民に伝わっていないということであったので、

マンションの管理組合と消防本部が協議の上説明する機会を設けたという報告

は受けている。 

 

３ その他 

・次回の会議は、令和５年５月１９日（金）午前１０時３０分から開催 

 

 

 



〔配布資料〕 

〔資料１〕令和４年度第５回法令遵守委員会会議録（案） 

 〔資料２〕法令遵守推進制度の運用状況表（令和４年度） 

〔資料３〕要望等記録一覧表（令和４年１１月～１２月分） 

〔資料４〕要望等記録票兼報告書（令和４年１１月～１２月分） 

〔新聞記事〕 


